

27.02.2024

2024/2/27م

Mr. Nasser Abdullah Al Abd Al Ghani
Director, Market Operations & Control Dept.,
Qatar Stock Exchange
Doha, Qatar

السيد/ ناصر عبد الله العبد الغني، المحترم
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر
الدوحة، قطر

تحية طيبة، وبعد،،،

Dear Sir,

Sub.: Investor Presentation & Earnings Call of Mannai Corporation QPSC for F.Y. ended 31.12.2023

الموضوع: العرض التقديمي والمؤتمر الهاتفي لمجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق. للسنة المالية المنتهية في 2023/12/31 م

Please be advised that the Mannai Corporation QPSC Earnings Call following publication of the financial statements for the year ended 31.12.2023 will be on Thursday, 7th March, 2024 at 03:00 p.m. local time. The interested parties may register their names by sending an e-mail to:

investor.relations@mannai.com.qa

يرجى التكرم بالعلم بأن المؤتمر الهاتفي لمجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق. والذي يعقب نشر البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2023/12/31 سيكون بتاريخ الخميس 7 مارس 2024م في تمام الساعة الثالثة عصراً بالتوقيت المحلي. ومن يرغب في المشاركة في هذا المؤتمر الهاتفي، يمكنه تسجيل اسمه عن طريق إرسال بريد إلكتروني (إيميل) إلى

investor.relations@mannai.com.qa

Please also be advised that the Investor Presentation will be posted on our website on 7th March, 2024.

كما نرجو التكرم بالعلم بأن العرض التقديمي المخصص للمساهمين سيتم نشره على موقعنا على الانترنت بتاريخ 7 مارس 2024م.

For further details please see our dedicated IR pages at www.mannai.com

ولمزيد من التفاصيل يرجى زيارة القسم المخصص لعلاقات المستثمرين على موقعنا على الانترنت www.mannai.com

Thank you and best regards, وتفضلوا بقبول وافر الاحترام



Santhosh Krishnamoorthy
Chief Financial Officer

سانتوش كريشنا موورثي
المدير المالي

cc.: Corporate Governance and Disclosure Dept.
Qatar Financial Markets Authority

• صورة: إدارة الحوكمة والإفصاح، هيئة قطر
للأسواق المالية



MANNAI CORPORATION QPSC

مجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق.